
 

 

 

 

         

５月 16 日、今年度一回目の授業参観を行いました。多くの保護者の皆様に参観していただき、子供た

ちは嬉しそうな表情で、いつにも増して張り切って授業を受けている感じがしました。そして学級懇談会で

は、各学級で担任から学級経営方針等について説明がありました。その後、続けてＰＴＡ総会も行われま

した。Ｒ６年度の活動報告・決算報告、Ｒ７年度活動計画案・予算案が審議されました。それぞれの案が承

認され、令和 7年度のＰＴＡがスタートしました。新会長には「川満秀明さん」が選出されました。 

令和７年度も学校・家庭・地域が、「子供たちのより良い成長」のために一体となり教育活動を充実させ

ていければと考えております。保護者、地域の皆様、今後ともご協力よろしくお願いいたします。 

 

   

 

５、６年生の総合的な学習の時間に「海神祭についてもっと知りたい」「海神祭の目的や歴史、自分たち

にできることは？」と、子供たちからの声があり、ゲストティーチャーとして狩俣自治会の会長「狩俣勝紀さ

ん」をお招きし、お話をしていただきました。狩俣会長からは「大人になった時にも続けていてほしいから、

海神祭を大事にする気持ちを持ってほしい」「大人だけの海神祭ではなく、子供も参画する、みんなの海

神祭にしたい」と、海神祭に対するあふれる思いが伝えられました。そして、子供たちとの対話の中でたど

り着いたのが、海神祭の看板づくりと大漁旗の掲揚です。地域行事を地域の一員として盛り上げる経験を

通して、地域に対する愛情と誇りが高まったように感じます。狩俣会長ありがとうございました。  

※新聞やテレビでも取り上げられております。ぜひご覧ください。 
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